

Rechazan en Venezuela actitud inamistosa del gobierno de Alemania



Caracas, 25 oct (RHC) El gobierno de Venezuela rechazó la actitud inamistosa asumida por Alemania al celebrar la solicitud de seis países ante la Corte Penal Internacional para investigar supuestos crímenes de lesa humanidad en la nación sudamericana.

Un comunicado de la cancillería venezolana asegura que no sorprende la postura alemana a favor de los designios belicistas Estados Unidos, y presionar de manera obscena para fijar una posición contra el Ejecutivo de Caracas, lo cual viola los más elementales principios del Derecho Internacional.

El texto asevera que la arrogancia de esa nación europea impacta negativamente en los vínculos bilaterales.

También exhortó a las autoridades alemanas a descartar acciones injerencistas, y enfocar sus nexos con Venezuela en construir mecanismos de diálogo y cooperación basados en el respeto mutuo. (Fuente: [PL](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/174896-rechazan-en-venezuela-actitud-inamistosa-del-gobierno-de-alemania>



Radio Habana Cuba